



Das Kinderjodelchörli Tannzapfenland am Familienjodlersonntag auf dem Roset ob Sirnach.

Bild: Nana do Carmo (31. Mai 2015)

# Juchzen und jodeln wie die Grossen

**Oberwangen** Der Kinderjodelchor Tannzapfenland erfreut sich grosser Beliebtheit. Das Zehn-Jahr-Jubiläum feiert der Verein mit einem Galaabend.

Florian Beer  
florian.beer@hinterthurgau.ch

Alles begann mit einer Anfrage des Kneippvereins Dussnang. Für die Generalversammlung wollte man eine Kinderschar organisieren, die die oftmals trockene Veranstaltung mit musikalischen Klängen begleiten sollte.

Die Anfrage ging bei Irma Schatt ein, keinesfalls eine Unbekannte in der Region. Als Geschäftsinhaberin eines Tiefbauunternehmens, das sie zusammen mit ihrem Ehemann führt, ehemalige Gemeinderätin in Fischingen und passionierte Jodelin hat sie sich in den vergangenen Jahren durchaus einen Namen gemacht. Mit vier Kindern

ging sie der Anfrage des Kneippvereins nach und legte als Gruppe einen einwandfreien Auftritt hin. Das Publikum war begeistert und buchte bald weitere Auftritte der Gruppe. Das Kinderjodelchörli Tannzapfenland war geboren.

## «Die Grossen passen auf die Kleinen auf»

Seither sind zehn Jahre vergangen. Aus anfänglich vier Sängern ist der Verein auf stolze 34 Jodlerinnen und Jodler angewachsen, die mit Freude den volkstümlichen Musikstil ausüben und damit Nationalgut sichern. Auch in Zukunft, wie die Koordinatorin und Leiterin Irma Schatt bestätigt. «Wir hatten bisher noch nie

Probleme mit der Nachwuchsfundung. Das wird sich wohl auch in Zukunft nicht ändern.» Als Grund nennt sie unter anderem die Kollegenschaft, die im Laufe der Zeit zwischen den 5- bis 18-Jährigen im Verein entstehe. «Die Grossen passen auf die Kleinen auf, das ist einfach schön mitanzusehen.» Auch die Auftritte auf einer Bühne vor Publikum seien ein Antrieb für alle Beteiligten zum Weitermachen und stärke die Motivation.

## Galaabend mit Überraschungsauftritt

Die Proben des Kinderjodelchores Tannzapfenland, der bereits eine CD mit dem Titel «us freud» veröffentlicht hat, finden jeden

Mittwoch statt und gehen nun in eine entscheidende Endphase, steht doch das Zehn-Jahr-Jubiläum am 1. April an, das bereits schon jetzt ausverkauft ist. «Das ist natürlich schade für all diejenigen, die leider keine Karten mehr bekommen haben», sagt Schatt. Andererseits freue es sie unheimlich, dass der Galaabend auf solche Begeisterung in der Bevölkerung stösse.

Für die glücklichen Karteninhaber wartet in der Hörihalle in Oberwangen ab 19 Uhr ein Apéro sowie ein Unterhaltungsprogramm mit Auftritt eines Überraschungsjodelchors. Begleitet wird der Jubiläumsanlass von einem Fünfgangmenü mit Getränkebegleitung.